

Wander- Ausflugsfahrt...

... auf die Blaa-Alm

1



BLÄTTERBUCH ZUM AUSFLUG VOM

24. JULI 2025

Die Blaa-Alm auf 894 m Seehöhe rund 5 km von Altaussee entfernt war am 24. Juli 2025 das Ziel unserer Ausflugsfahrt ins Ausseerland.

Das Wetter war zwar nicht das Beste, dennoch haben sich viele der Teilnehmer nach dem hervorragenden Mittagessen im Wirtshaus Blaa-Alm zu einer Wanderung im Almgebiet aufgemacht.

Das gemütliche Wirtshaus inmitten der großen Almwiese mit dem Murmeltier-Gehege und viel Liebe zum Detail hat uns das Warten auf eine Regenpause erleichtert.

Auf der Rückfahrt haben wir einen Bus-Stopp bei der Lebzelterei Bad Aussee eingelegt und so wurde zahlreich Original Ausseer Lebkuchen als kulinarisches Andenken mit nach Hause genommen.



Gemütlichkeit und genügend Platz – auch für eine große Runde



Panorama des Wirtshauses „Blaa-Alm“



3

Murmeltiere in ihrem Gehege



4

Eine lustige Almgestalt



Pensionistenverband Österreichs, Land Steiermark – Ortsgruppe »Turnau«
Ortsvorsitzender: Alois Richter



Originelle Deko auf der Blaa-Alm



Die Blaa-Alm ist nicht zu verfehlen...

6



Das weitläufige Almgebiet

 ÖSTERREICHISCHE LOTTERIEN DER PARTNER DER SENIORENHILFE

Pensionistenverband Österreichs, Land Steiermark – Ortsgruppe »Turnau«
Ortsvorsitzender: Alois Richter



Unverzüglich wird eine Regenpause für eine kleine Wanderung
genutzt 😊



Wanderfreunde unterwegs



Alle Wege sind gut beschildert – so soll es sein!

Wie eingangs erwähnt, war dieser Ausflug nach unserem Besuch auf der Blaa-Alm noch nicht vorbei – Auf der Rückfahrt haben wir einen Bus-Stopp bei der Lebzelterei Bad Aussee eingelegt – der berühmte Ausseer Lebkuchen wurde somit zur kulinarischen Erinnerung an einen tollen Tag in einer schönen Region.



10

Halt bei der Lebzelterei in Bad Aussee

